



18.03.2016 09:40 CET

## Freiwillige Feuerwehr in Mockrehna sammelt Spenden für Bärenherz

Bereits zum vierten Mal besuchten Frank Dörschmann, Jens Radtke und Gerd Schneider von der Freiwilligen Feuerwehr Mockrehna das Kinderhospiz Bärenherz, um eine Spende zu überreichen.

Die Kollegen hatten das ganze Jahr über gesammelt: Anlässlich der Feier zur 1000-jährigen Ortserwähnung Mockrehnas war die Bärenherz-Spendendose am Informationsstand der Feuerwehr dabei. Aber auch bei den von der Feuerwehr selbst organisierten Veranstaltungen wie dem Osterfeuer, dem Tag der offenen Tür und dem Weihnachtstreff für das Dorf wurde an das Kinderhospiz gedacht und zum Spenden aufgerufen.

Insgesamt konnten am 18. März dem Kinderhospiz Bärenherz 700 Euro übergeben werden.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das stetige Engagement der Freiwilligen Feuerwehr in Mockrehna!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325